

183648-2026 - Wettbewerb

Irland – Beratung in Sachen Wasserversorgung und Abwasser in anderen Bereichen als dem Bausektor – The Provision of Energy Expert Regulatory Support for Decarbonisation [619]
OJ S 53/2026 17/03/2026
Auftrags- oder Konzessionsbekanntmachung – Standardregelung
Dienstleistungen

1. Beschaffer

1.1. Beschaffer

Offizielle Bezeichnung: Commission for Regulation of Utilities

E-Mail: procurement@cru.ie

Rechtsform des Erwerbers: Einrichtung des öffentlichen Rechts

Tätigkeit des öffentlichen Auftraggebers: Allgemeine öffentliche Verwaltung

2. Verfahren

2.1. Verfahren

Titel: The Provision of Energy Expert Regulatory Support for Decarbonisation [619]

Beschreibung: The Decarbonisation Division is seeking energy expert support in the area of Decarbonisation, largely consisting of economic support however some technical support will be required also. The CRU requires that the tenderer will manage all aspects of the contract or subcontract certain aspects if required. Although the teams cover different areas, there is significant complementarity in the work required to be carried out by the teams which require consultancy support. For example, connections workstream activity (policy, frameworks etc) applies to each of the electricity interconnection, connections, offshore, and emerging regulatory frameworks teams within the division. As such the Decarbonisation Division is seeking expert energy consultancy support as there is a significant amount of relativity and overlap between the work items across the Division which would not readily lend to the appointment of multiple consultants. The Division's preference is to have a consistent approach for these work items so that approaches can be streamlined which will ensure future work will be more manageable and consistent. It will also assist in ensuring additional cross-training and knowledge of processes across the division.

Kennung des Verfahrens: 9864aef2-5db9-4731-afef-b00a9a76e6b7

Verfahrensart: Offenes Verfahren

Das Verfahren wird beschleunigt: nein

2.1.1. Zweck

Art des Auftrags: Dienstleistungen

Haupteinstufung (cpv): 90713100 Beratung in Sachen Wasserversorgung und Abwasser in anderen Bereichen als dem Bausektor

Zusätzliche Einstufung (cpv): 90713000 Beratung in Umweltfragen, 71318000

Beratungsdienste von Ingenieurbüros, 71321400 Beratung im Bereich Belüftung, 71621000

Technische Analysen oder Beratung, 71317000 Beratung im Bereich Gefahrenschutz und -kontrolle, 72246000 Systemberatung, 71317100 Beratung im Bereich Brand- und

Explosionsschutz und -überwachung, 71315210 Beratung in der Haustechnik, 71310000

Technische Beratung und Konstruktionsberatung, 71311000 Beratung im Tief- und Hochbau,

71530000 Beratung im Bauwesen, 71314300 Beratung im Bereich Energieeinsparung,

71311300 Beratung im Bereich Infrastrukturen, 71312000 Beratung im Hochbau, 72224000 Beratung im Bereich Projektleitung, 71315200 Bautechnische Beratung, 71313000 Umwelttechnische Beratung, 71600000 Technische Tests, Analysen und Beratung, 72220000 Systemberatung und technische Beratung, 73220000 Beratung im Bereich Entwicklung, 73000000 Forschungs- und Entwicklungsdienste und zugehörige Beratung, 73200000 Beratung im Bereich Forschung und Entwicklung, 73210000 Beratung im Bereich Forschung, 71631000 Technische Kontrolle, 71356000 Dienstleistungen im technischen Bereich, 71631400 Technische Überwachung an Ingenieurbauten, 71356300 Technische Unterstützung, 71356100 Technische Überwachung, 71332000 Dienstleistungen im Bereich Geotechnik, 80531000 Industrielle und technische Ausbildung, 80531200 Technische Ausbildung

2.1.2. Erfüllungsort

Land, Gliederung (NUTS): Dublin (IE061)
Land: Irland

2.1.3. Wert

Geschätzter Wert ohne MwSt.: 4 240 000,00 EUR

2.1.4. Allgemeine Informationen

Rechtsgrundlage:
Richtlinie 2014/24/EU

2.1.6. Ausschlussgründe

Quellen der Ausschlussgründe: Auftragsunterlagen

5. Los

5.1. Los: LOT-0001

Titel: The Provision of Energy Expert Regulatory Support for Decarbonisation [619]
Beschreibung: The Decarbonisation Division is seeking energy expert support in the area of Decarbonisation, largely consisting of economic support however some technical support will be required also. The CRU requires that the tenderer will manage all aspects of the contract or subcontract certain aspects if required. Although the teams cover different areas, there is significant complementarity in the work required to be carried out by the teams which require consultancy support. For example, connections workstream activity (policy, frameworks etc) applies to each of the electricity interconnection, connections, offshore, and emerging regulatory frameworks teams within the division. As such the Decarbonisation Division is seeking expert energy consultancy support as there is a significant amount of relativity and overlap between the work items across the Division which would not readily lend to the appointment of multiple consultants. The Division's preference is to have a consistent approach for these work items so that approaches can be streamlined which will ensure future work will be more manageable and consistent. It will also assist in ensuring additional cross-training and knowledge of processes across the division.

Interne Kennung: 0

5.1.1. Zweck

Art des Auftrags: Dienstleistungen

Haupteinstufung (cpv): 90713100 Beratung in Sachen Wasserversorgung und Abwasser in anderen Bereichen als dem Bausektor

Zusätzliche Einstufung (cpv): 90713000 Beratung in Umweltfragen, 71318000

Beratungsdienste von Ingenieurbüros, 71321400 Beratung im Bereich Belüftung, 71621000 Technische Analysen oder Beratung, 71317000 Beratung im Bereich Gefahrenschutz und -

kontrolle, 72246000 Systemberatung, 71317100 Beratung im Bereich Brand- und Explosionsschutz und -überwachung, 71315210 Beratung in der Haustechnik, 71310000 Technische Beratung und Konstruktionsberatung, 71311000 Beratung im Tief- und Hochbau, 71530000 Beratung im Bauwesen, 71314300 Beratung im Bereich Energieeinsparung, 71311300 Beratung im Bereich Infrastrukturen, 71312000 Beratung im Hochbau, 72224000 Beratung im Bereich Projektleitung, 71315200 Bautechnische Beratung, 71313000 Umwelttechnische Beratung, 71600000 Technische Tests, Analysen und Beratung, 72220000 Systemberatung und technische Beratung, 73220000 Beratung im Bereich Entwicklung, 73000000 Forschungs- und Entwicklungsdienste und zugehörige Beratung, 73200000 Beratung im Bereich Forschung und Entwicklung, 73210000 Beratung im Bereich Forschung, 71631000 Technische Kontrolle, 71356000 Dienstleistungen im technischen Bereich, 71631400 Technische Überwachung an Ingenieurbauten, 71356300 Technische Unterstützung, 71356100 Technische Überwachung, 71332000 Dienstleistungen im Bereich Geotechnik, 80531000 Industrielle und technische Ausbildung, 80531200 Technische Ausbildung

5.1.2. Erfüllungsort

Land, Gliederung (NUTS): Dublin (IE061)
Land: Irland

5.1.3. Geschätzte Dauer

Laufzeit: 48 Monate

5.1.5. Wert

Geschätzter Wert ohne MwSt.: 4 240 000,00 EUR

5.1.6. Allgemeine Informationen

Vorbehaltene Teilnahme:

Teilnahme ist nicht vorbehalten.

Auftragsvergabeprojekt nicht aus EU-Mitteln finanziert

Die Beschaffung fällt unter das Übereinkommen über das öffentliche Beschaffungswesen: ja

5.1.7. Strategische Auftragsvergabe

Ziel der strategischen Auftragsvergabe: Keine strategische Beschaffung

5.1.9. Eignungskriterien

Quellen der Eignungskriterien: Auftragsunterlagen

5.1.11. Auftragsunterlagen

Sprachen, in denen die Auftragsunterlagen offiziell verfügbar sind: Englisch

Sprachen, in denen die Auftragsunterlagen (oder Teile davon) offiziell verfügbar sind: Englisch

Frist für die Anforderung zusätzlicher Informationen: 01/04/2026 12:00:00 (UTC+00:00)

Westeuropäische Zeit, GMT

Internetadresse der Auftragsunterlagen: <https://www.etenders.gov.ie/epps/cft/listContractDocuments.do?resourceId=7712504>

5.1.12. Bedingungen für die Auftragsvergabe

Bedingungen für die Einreichung:

Elektronische Einreichung: Erforderlich

Adresse für die Einreichung: <https://www.etenders.gov.ie/epps/cft/viewTenders.do?resourceId=7712504>

Sprachen, in denen Angebote oder Teilnahmeanträge eingereicht werden können: Englisch

Elektronischer Katalog: Nicht zulässig

Die Bieter können mehrere Angebote einreichen: Zulässig

Frist für den Eingang der Angebote: 17/04/2026 12:00:00 (UTC+00:00) Westeuropäische Zeit, GMT

Dauer, während der das Angebot gültig bleiben muss: 160 Tage

Informationen über die öffentliche Angebotsöffnung:

Eröffnungstermin: 17/04/2026 12:30:00 (UTC+00:00) Westeuropäische Zeit, GMT

Ort des Eröffnungstermins: <https://www.etenders.gov.ie/epps/cft/prepareViewCfTWS.do?resourceId=7712504>

Auftragsbedingungen:

Die Auftragsausführung muss im Rahmen von Programmen für geschützte

Beschäftigungsverhältnisse erfolgen: Nein

Elektronische Rechnungsstellung: Zulässig

Aufträge werden elektronisch erteilt: nein

Zahlungen werden elektronisch geleistet: ja

5.1.15. Techniken

Rahmenvereinbarung:

Keine Rahmenvereinbarung

Informationen über das dynamische Beschaffungssystem:

Kein dynamisches Beschaffungssystem

5.1.16. Weitere Informationen, Schlichtung und Nachprüfung

Überprüfungsstelle: The High Court of Ireland

Organisation, die einen Offline-Zugang zu den Vergabeunterlagen bereitstellt: Commission for Regulation of Utilities

Organisation, die weitere Informationen für die Nachprüfungsverfahren bereitstellt: The High Court of Ireland

Organisation, die Teilnahmeanträge entgegennimmt: Commission for Regulation of Utilities

Organisation, die Angebote bearbeitet: Commission for Regulation of Utilities

8. Organisationen

8.1. ORG-0001

Offizielle Bezeichnung: Commission for Regulation of Utilities

Registrierungsnummer: Commission for Regulation of Utilities

Postanschrift: The Exchange, Belgard Sq North, Tallaght

Stadt: Dublin

Postleitzahl: D24 PXW0

Land, Gliederung (NUTS): Dublin (IE061)

Land: Irland

E-Mail: procurement@cru.ie

Telefon: +35314000800

Internetadresse: www.cru.ie

Profil des Erwerbers: www.cru.ie

Rollen dieser Organisation:

Beschaffer

Organisation, die einen Offline-Zugang zu den Vergabeunterlagen bereitstellt

Organisation, die Teilnahmeanträge entgegennimmt

Organisation, die Angebote bearbeitet

8.1. ORG-0002

Offizielle Bezeichnung: The High Court of Ireland

Registrierungsnummer: The High Court of Ireland

Abteilung: The High Court of Ireland

Postanschrift: Four Courts, Inns Quay, Dublin 7

Stadt: Dublin

Postleitzahl: D07 WDX8

Land, Gliederung (NUTS): Dublin (IE061)

Land: Irland

E-Mail: HighCourtCentralOffice@courts.ie

Telefon: +353 1 8886000

Rollen dieser Organisation:

Überprüfungsstelle

Organisation, die weitere Informationen für die Nachprüfungsverfahren bereitstellt

8.1. ORG-0003

Offizielle Bezeichnung: European Dynamics S.A.

Registrierungsnummer: 002024901000

Abteilung: European Dynamics S.A.

Stadt: Athens

Postleitzahl: 15125

Land, Gliederung (NUTS): Βόρειος Τομέας Αθηνών (EL301)

Land: Griechenland

E-Mail: eproc-esender@eurodyn.com

Telefon: +30 2108094500

Rollen dieser Organisation:

TED eSender

Informationen zur Bekanntmachung

Kennung/Fassung der Bekanntmachung: cb114c2f-3e07-4d85-a30a-6cbf1eacdd1d - 01

Formulartyp: Wettbewerb

Art der Bekanntmachung: Auftrags- oder Konzessionsbekanntmachung – Standardregelung

Unterart der Bekanntmachung: 16

Datum der Übermittlung der Bekanntmachung: 13/03/2026 15:23:16 (UTC+00:00)

Westeuropäische Zeit, GMT

Sprachen, in denen diese Bekanntmachung offiziell verfügbar ist: Englisch

Veröffentlichungsnummer der Bekanntmachung: 183648-2026

ABl. S – Nummer der Ausgabe: 53/2026

Datum der Veröffentlichung: 17/03/2026